

Jean-Baptiste André Godin à Charles René Noizet, 12 août 1868

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

Cote FG 15 (9)

Collation 1 p. (327r)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Charles René Noizet, 12 août 1868, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 23/09/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/FamiliLettres/items/show/45795>

Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [12 août 1868](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne)

Destinataire [Noizet, Charles René](#)

Lieu de destination Metz (Moselle)

Description

Résumé Sur le procès opposant Godin à Corneau frères. Sur la nomination d'experts. Noizet a informé Godin que Bodin a refusé d'être expert. Godin propose Victor Bois qui est familier de l'industrie du chauffage, mais il ne connaît personne à Metz et doit s'en remettre à la sagesse du tribunal.

Mots-clés

[Appareils de chauffage](#), [Fonderies et manufactures "Godin"](#), [Procédure \(droit\)](#)

Personnes citées

- [Bodin \[monsieur\]](#)
- [Bois, Victor](#)

Lieux cités [Metz \(Moselle\)](#)

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 28/02/2023

Dernière modification le 18/09/2023

Genève le 12 aout 1863

~~Montreux et Pélizet~~

je regrette le refus que vous
m'avez annoncé de la part de M^e
Brodin. Je pensais me rendre à
Mézières pour faire une visite aux
capucins et arriver dans l'après-midi
de l'appelation où doit se dérouler le
voyage, sur l'opportunité duquel
je vous serais obligé de me faire
savoir. Je vous demande si nous devons
présenter quelqu'un il est probable
que puisque la cour ne pas
accepter les noms présentés par les
parties qu'elle retiendra dans le même
esprit sans cela je vous dirais de
présenter M^e Victor Bois et ingénieur
met au moins pas d'ennui aux
questions de chauffage et je crains
bien que la cour ne le soit pas
assez préoccupé de faire choix depuis
l'absence de ses questions. mais si
vous souhaitez me demander de choisir
un rapport à Mézières je ne connais
personne de capable de cette mission
que je puisse envisager je ne puis donc
que vous remettre à la sagacité de la
cour puisque vous ne me considerez
que vous même

comme étant assez avisé sur le sujet